

Comunicado de prensa
16 de julio de 2023

BMW M Patrocinador Oficial en la RED BULL Showrun

EL BMW M4 GT4 ha sido el protagonista de La Red Bull Showrun que se celebró en la histórica plaza de Cibeles

El sábado 15 de julio las calles alrededor de la icónica plaza de Cibeles de Madrid se convirtieron en un circuito de 1,5 kilómetros para celebrar una fiesta del motor. A partir de las 20:00 horas entre el edificio Metrópolis, Cibeles y un tramo de Paseo Recoletos se vivió una auténtica fiesta con más de 70.000 personas de público en el Red Bull Showrun Comunidad de Madrid.

EL BMW M4 GT4 del equipo oficial de competición de BMW Group, hizo las veces de safety car y precediendo al piloto de F1 Checo Pérez a bordo del monoplaza de F1. El safety car de BMW M fue conducido por nuestros pilotos oficiales del equipo de competición J.M. de los Milagros y Nerea Martí.

Otra de las grandes sorpresas de la noche fue el BMW M Time, momento en el que los reyes del drifting: los pilotos "Drift Brothers" a bordo de sus BMW M4 hicieron historia después de dibujar tantos donuts en las calles de Madrid, que será difícil de borrar la huella del Red Bull Showrun en la Comunidad de Madrid.

El BMW XM, expuesto delante del Palacio de Correos, presidiendo el evento junto a la diosa Cibeles. El primer híbrido enchufable de la marca de deportivos. Con 650 CV de potencia, 88 km de autonomía eléctrica y unas prestaciones dinámicas que impresionan, como su entrega de potencia inmediata que lo hace acelerar de 0 a 100 km/h en 4,3 segundos. También el BMW iX M60 y el BMW i4 M50, modelos M Performance 100% eléctricos estuvieron en Cibeles. Y se utilizaron para el traslado de algunos influencers que formaban parte del equipo BMW M para disputar un divertido y competitivo campeonato de karts que se celebró durante la mañana del sábado en las instalaciones Carlos Sainz Karting en Las Rozas, y donde más de 40 participantes de referencia y sonada relevancia en redes sociales disputaron sendas carreras, de los cuales 10 de ellos, pasaron a disputar la carrera de karting final, ya entrada la noche en el mismo trazado del centro de Madrid que sirvió de escenario al resto de exhibiciones.

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. La red de producción del Grupo BMW incluye 31 sedes de producción y ensamblaje en 15 países y la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2022, el Grupo BMW vendió 2,4 millones de vehículos de pasajeros y más de 202.000 motocicletas en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos en el año fiscal 2021 fueron de aproximadamente 16,100 millones de euros sobre unos ingresos que ascendieron aproximadamente a 111,200 millones de euros. A 31 de diciembre de 2022, el Grupo BMW tenía una plantilla de aproximadamente 125.000 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa fijó el rumbo del futuro en una fase temprana y hace que la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos sean sistemáticamente el centro de su dirección estratégica, desde la cadena de suministro, pasando por la producción, hasta el final de la fase de uso de todos los productos.

Instagram BMW Group España: <https://www.instagram.com/bmwgroupespana/>